
 

 

 

 通学路点検  

昨日、通学路の安全点検に行ってきました。 

PTA さんと警察や市の職員のみなさんで地域を安全の視点で歩いてきました。 

そのなかで話題になったことの一つが早速実現されました。素早い対応に感謝です！！ 


